



I'm not robot



I am not robot!

programme and meeting document Série éducation environnementale,; Il reprend une grande majorité des structures qui proposent des activités d'ErE en Région wallonne. Cette nouvelle brochure vous sera utile pour vos recherches d'informations et vos préparations d'activités pédagogiques. Le Ministère de l'environnement est chargé de promouvoir l'éducation à l'environnement dans toutes les couches de la société. d'une typologie des pratiques pédagogiques et des outils utilisés pour l'éducation relative à l'environnement Lucie Sauvé et Étienne van Steenberghe Ce volume thématique s'inscrit dans le cadre des travaux du Centre de recherche en éducation et formation relatives à l'environnement et à l'écocitoyenneté (Centr'ERE) de l'Université du Québec à Montréal Le présent guide pédagogique en éducation relative à l'environnement en vue du développement durable (EREDD) a été réalisé à la suite du séminaire Éduquer à l'environnement en vue du développement durable organisé conjointement par le Syndicat national des enseignants du Niger (SNEN) et la Centrale des syndi- Le Ministère de l'environnement est chargé de promouvoir l'éducation à l'environnement dans toutes les couches de la société. Ce rapport s'organise autour de deux axes. Il a créé un Département de l'éducation relative Les enjeux de l'éducation relative à l'environnement, liés à la viabilité des sociétés humaines, nous semblent trop importants pour laisser ce type d'éducation thématique L'éducation relative à l'environnement, par sa visée d'optimisation du rapport à l'environnement, favorise le développement d'une éthique de liens avec l'environnement Un tel contexte pose un ensemble de défis aux acteurs de l'éducation relative à l'environnement: en particulier et à contre-courant, poursuivre la construction critique L'éducation à l'environnement repose encore aujourd'hui sur la circulaire n° duaôût qui définit l'environnement comme «l' ensemble, à un moment donné, des L'éducation relative à l'environnement (ERE) évolue dans la mouvance des courants socioculturels actuels. Nous espérons qu'elle contribuera également à promouvoir l'ErE dans l'ensemble de la Wallonie Une éducation relative à l'environnement limitée à l'une ou l'autre des dimensions reste incomplète et entretient une vision biaisée du rapport au monde. Il a créé un Département de l'éducation relative à l'environnement qui se consacre très largement à cette question formation relatives à l'environnement et à l'écocitoyenneté – Centr'ERECette revue est le seul périodique de recherche consacré à l'éducation relative à l'environnement au sein de la Francophonie – alors qu'on peut en dénombrer plus d'une dizaine dans d'autres langues. Il nous est apparu en effet que le rapport à Gardant un ancrage dans les premières propositions L'éducation relative à l'environnement (ERE) se voit ici reléguée à une fonction instrumentale, parmi une longue liste d'autres "éducation à ", au service d'une telle Deux éditoriaux ressortent par leur thématique axée sur le territoire: l'éditorial du volume 5, «Cultures et territoires: ancrages pour une éducation relative à l'environnement» L'Education relative à l'environnement: principes d'enseignement et d'apprentissage. En raison de son ampleur et parce qu'il fait appel à des changements en profondeur, le projet éducatif de l'ERE est certes difficile à réaliser Ø La méthode de travail des rapporteurs repose à la fois sur l'analyse de nombreux documents, rapports, publications sur l'éducation à l'environnement, et sur des enquêtes approfondies dans plusieurs académies.